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第１７８５回 例 会 平成 20年

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * *
点     鐘 … 網中 吉郎 会長

国      歌 … 君 が 代

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族

会 長 挨 拶 … 網中 吉郎 会長

御 祝 披 露 … 網中 吉郎 会長

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 石井 哲也 幹

 

 

 

 

e Dreams Real 夢をかたちに    

9 月 2日 

 * * * * * * 
 

 

 

委員会 

 

 

事 

 銚子ＲＣ･銚子東ＲＣ合同スポーツ大会（銚子エースレーン）

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 

「こどもの健全な成長を目指して」 
銚子市青少年指導センター 

所長 明石 登喜雄 氏 
出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 20年 9月 9日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 
「青少年補導員の仕組みと健全育成について」 
   銚子市青少年補導員連絡協議会 

会長 江畑 キヨ子 氏 
 

お食事「大新」

2008～2009 年度 ＲＩ会長  李 東建（D.K.Lee） 

Recycled Paper
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

1784 回例会(平成 20年 8月 26日) 

会長挨拶 

網中 吉郎 

（白虎隊） 

旧暦ではありますが、３日前の慶応４年８月２３

日（太陽暦では１０月上旬）は、会津藩の少年隊で

ある白虎隊の少年２０名（うち１名は蘇生）が飯盛

山で自刃した日です。白虎隊について若干説明をい

たします。 

鳥羽・伏見の戦いの後、その反省から軍制の改革

をし、年齢別に編成替えをして、１６・１７歳を白

虎隊、１８～３５歳を朱雀隊、３６～４９歳を青龍

隊、５０歳以上を玄武隊としました。更に各隊は、

身分（上士・中士・足軽）により士中・寄合組・足

軽の３隊に分けられました。白虎隊の各隊はそれぞ

れ２中隊に分けられました。つまり白虎隊は全部で

６中隊あった訳です。この悲劇の起こった隊は、上

士の子弟で編成された「白虎士中二番隊」３７名で

す。 

今日は彼ら幕末の会津藩士の子弟が受けた教育に

ついて考えてみたいと思います。彼ら藩士の子弟は、

１０歳で藩校日新館に入学する前に、６歳になると

居住区別に「 什
じゅう

」という組織に組み入れられ集団

教育を受けます。そこでは「什の誓い」というもの

を教えられました。「１．年長者の言うことに背いて

はなりませぬ。２．年長者には御辞儀をしなければ

なりませぬ。３．虚言を言うてはなりませぬ。４．

卑怯な振舞をしてはなりませぬ。５．弱い者をいじ

めてはなりませぬ。６．戸外で物を食べてはなりま

せぬ。７．戸外で婦人と言葉を交わしてはなりませ

ぬ。」７以外は今でも通じる極基本的なことを言って

います。そして最後に「８．ならぬことはならぬも

のです。」で終わります。この最後の駄目押しの「な

らぬことはならぬものです」と断定的に言い切って

いることが、当時の武士教育の厳しさを物語ってお

り、ものすごい気迫を感じます。これこそが、今の

家庭教育に欠けているものではないかと思います。

理屈ではなく、我々大人が自信を持って「駄目なも

のは駄目」と教えることが、今こそ必要なのではな

いでしょうか。 

幹事報告 

１・ＲＩ国際本部より 

 ポリオ・プラス寄付について       受領 

２・ガバナー事務所より 

・2008-09 年度地区新世代育成委員会セミナー開

催のご案内 

・米山記念奨学会 2009 学年度指定校決定とホーム

ページ掲載について 

・2007-08 年度ガバナー月信合本 

・９月のロータリーレート １$＝１０８円 

           受領 

卓 話 

「私の生涯の一つ・ロータリー」 

片海 宣光 会員 

「情は人の為な

らず」とは？と

尋ねますと、情

をかけても人の

為にならない。

と答える人が結

構多いと聞く今

の世の中です。 

 ロータリーの四つのテストで「みんなのためにな

るかどうか」即ち思いやりの心で人に接することは

情をかけることです。 

 光陰箭の如し、現代はまさにその通りで、後期高

齢者には大変で、デジタル化された情報網の中では

大変です。子供達はごく自然にゲームでも携帯テレ

ホンでも説明書なしで簡単に扱っておりますが、後

期否晩期高齢者の私には説明書を読むのが大変で、

１日が過ぎ去るのが早く、努力が大変です。 

 8 月 15 日終戦の日から 63 年が過ぎた今、戦のた

めに散った多くの命に祈りを捧げ、今後の日本の平

和を考えなければなりませんが、暗い事件が毎日流

される今日此の頃です。 

 さて、私は昭和 44年 3月 5日、当時の銚子医師会

会長と、大学時代はサッカー部だったという洋裁店

の御主人お二人の御推薦で、銚子ロータリー・クラ

ブへ入会させていただきました。当時、世はバブル

景気へ向って居り、私は職業に追われてとても忙し

かったのですが、世間の違った職業の代表者の集ま

りで、自由だが出席は義務づけられており、大変だ！
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と思いながらついつい 40年となり、無欠席で御世話

になっております。 

 ともすれば一つの城の中に籠りがちな職業なので

世間に暗く、周囲が読めない私には学習の場として

会員の皆様には友情を以ってお付き合いを戴いて有

難く感謝しております。 

 クラブ会長、地区委員、分区代理（ガバナー補佐）

等を経験して、多くの職業人と接する機会がありま

した。 

 私は厳格な父の後継者として、昭和 31年に銚子へ

帰り開業しましたが、少年時代、即ち昭和の初期は

景気が悪かったのに、日本国は世界一治安の良い国

で、孔子の教え、修身、倫理をバックホーンとして

皆が生き生きしていました。 

 人の一生はその人のもつＤＮＡ、努力と運命で決

まると考えられます。 

 職業には定年制があり、私達自由業でも長年は続

けることは無理で、40年位で、1日中は続けられな

くなります。 

 私には 3つの生き甲斐があります。残された命の

続く限り職業、趣味、ロータリーを続けたいと思っ

ております。 

自分のことをお話しするのは面映ゆく、今後とも

宜敷く御交誼御指導をお願いする次第です。 

『友』インターネット速報 

2008年8月19日  No.347 

アメリカ・ミズーリ州のカークスビルロータリー

クラブに所属するレイ・クリンギンスミス氏が、2010

－11年度国際ロータリー（ＲＩ）会長として指名委

員会により選出されました。対抗候補者がいない場

合は、10月1日をもってクリンギンスミス氏が会長ノ

ミニーとなります。 

クリンギンスミス氏は、ミズーリ大学で経営学お

よび法律の学位を取得した後、ロータリー財団国際

親善奨学生として南アフリカのケープタウン大学大

学院へ留学。1973年からカークスビルにあるノース

イーストミズーリ州立大学（現トルーマン州立大学）

で総合弁護士と経営学の教授を務め、1995年に退職

するまでの間、5年にわたり管理学部長の地位も修め

ました。現在は弁護士事務所を経営する傍ら、2001

～2004年にかけ郡政委員を務めたほか、1971年から

はメーコンアトランタ州立銀行の理事、1982年から

はシャリトン・バレー障害者協会の会長を務めてい

ます。さらに地域社会で数々の表彰を受けています。

ジュディー夫人との間には子どもが二人、孫が三人

います。 

1961年ロータリーに入会。地区ガバナーを経て、

1998年規定審議会ならびに2008年ロサンゼルス国際

大会委員会の委員長に就きました。1985－87年度に

ＲＩ理事、1986－87年度に理事会執行委員会委員長、

2002年にロータリー財団管理委員、2005－06年度に

副委員長を務めました。大口寄付者で、財団の功労

表彰状と特別功労賞の両方を受賞しています。 

両クラブ合同スポーツ大会 

平成 20年 8月 26日(火)銚子エースレーンにて 

銚子ＲＣとの合同スポーツ大会が行われました。 

 

 

網中会長 

挨拶 

 

 

 

 

 

両会長による 

始球式 

 

 

 

 

 

はりきる 

会員達 

 

 

 

 

 

乾杯 

宮内会員 

 

 

 

 

 

 

甚作にて 

懇親会 
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―――ニコニコ――― 

網中吉郎君 

 先週の例会を欠席してしまいました。今日の例

会を楽しもうと思います。宜しくお願いします。 

狩野勉君 

 今年もシンガポールテクニックから学生達が来

日します。毎回のことながらホストファミリーを

お願いできれば幸いです。案内を配布及び回覧さ

せていただいております。もし可能な方がおられ

ましたら宜しくお願いします。 

 

職 業 宣 言 

事業または専門職務に携わるロータリアンとして、

私は以下の要請に応えんとするものである： 

1） 職業は奉仕の一つの機会なりと心に銘せよ； 
2） 職業の倫理的規範、国の法律、地域社会の道徳
基準に対し、名実ともに忠実であれ； 

3） 職業の品位を保ち、自ら選んだ職業において、
最高度の倫理的基準を推進すべく全力を尽く

せ； 

4） 雇主、従業員、同僚、同業者、顧客、公衆、そ
の他事業または専門職務上関係をもつすべて

の人々に対し、ひとしく公正なるべし； 

5） 社会に有用なすべての業務に対し、当然それに
伴う名誉と敬意を表すべきことを知れ； 

6） 自己の職業上の手腕を捧げて、青少年に機会を
開き、他人からの、格別の要請にも応え、地域

社会の質を高めよ； 

7） 広告に際し、また自己の事業または専門職務に
関して、これを世に問うに当たっては正直専一

なるべし； 

8）事業または専門職務上の関係において、普通に

は得られない便宜ないし特典を、同僚ロータリ

アンに求めず、また与うることなかれ 

✿✿✿ 地地地区区区大大大会会会のののごごご案案案内内内 ✿✿✿

10月 25 日(土) ホテル ザ・マンハッタン幕張 

   (千葉市美浜区ひび野 2-10-1) 

  ＲＩ会長代理歓迎晩餐会 18：30～21：00 

10 月 26 日(日) 習志野文化ホール 

          (習志野市谷津 1-16-1)  

  全体会議 10：00～17：00 

大懇親会 17：30～18：30 

記念講演 能「石橋」 橋岡 久太郎氏 

基調講演 「ロボットと共生する未来」 

           古田 貴之氏 

   登録料：会員 10,000 円 ご家族 8,000 円 

 

 前 回 の 例 会 （８／２６） 報 告 
 
点   鐘 網中 吉郎 会長 
 
出席報告 
会員総数 ３８ 名  出席規定除外数 ９ 名 
出席者  ２２ 名  出席率     ７５．８６ ％ 
７月２９日       確定出席率  ８９．６６ ％ 

 
来訪ロータリアン 
  阿天坊俊明君                （銚子ＲＣ） 
 
欠席者 ７名 
 
メークアップ 
網中（吉）君 石上君 石井君 狩野君 川津君 
黒田君 宮内（博）君 宮内（勝）君 澤井君 
杉浦(武)君 和田君 山本（幸）君 吉田君 

（8/26合同スポーツ大会） 
杉浦（一）君               （8/27銚子ＲＣ） 

 
スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ２，１２０－

累 計 ￥ １７，８５３－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥  ７，０００－ 

累 計 ￥１１１，０００－ 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 網中吉郎  副会長 狩野 勉  幹事 石井哲也 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 川津光雄・田杭啓信・山口廣雄・大木 忠・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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